



AVISO DE PRIVACIDAD

AVISO DE PRIVACIDAD DE SMART CENTER S.A DE C.V CON DOMICILIO EN CALZADA DE LA VIGA #1306 COLONIA EL TRIUNFO, ALCALDIA IZTAPALAPA C.P 09430 EN LA CIUDAD DE MEXICO

Smart Center S.A. de C.V., es el responsable del tratamiento de los datos personales que el titular proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares; Reglamento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y los lineamientos del Aviso de Privacidad. Se entiende por Datos Personales toda la información concerniente a una persona física identificada o identificable y Datos Personales Sensibles todos aquellos que afecten a la esfera más íntima de su titular o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para este.

DATOS PERSONALES

- Datos de identificación personal
- Datos de contacto
- Datos laborales
- Datos académicos
- Datos patrimoniales / financieros
- Videos, grabación y/o fotografías de su persona

DATOS PERSONALES SENSIBLES

- Origen racial o étnico
- Estado de salud presente o futuro
- Información genética
- Creencias religiosas, filosóficas y morales
- Opiniones políticas
- Preferencia sexual

FINALIDADES. Los datos personales y datos personales sensibles que nos proporciona el titular al ingresar a Smart Center S.A de C.V, así como todos aquellos recabados por terceros o los que se generen en la relación que se llegue a establecer, estarán bajo la posesión y resguardo del área jurídica, y se utilizaran para:

<ul style="list-style-type: none">• Expediente laboral• Acreditación de identidad y localización• Trámites administrativos y fiscales• Cubrir perfil de puesto• Otorgamiento de prestaciones de ley	<ul style="list-style-type: none">• Inventario e información de personal• Fines estadísticos• Auditorías internas y/o externas• Elaboración de constancias o referencias laborales, aviso de sanciones o revisiones• Contratación de servicios profesionales que requiera la empresa con empresas nacionales o extranjeras.
---	---

TRANSFERENCIA DE DATOS: En ningún momento serán divulgados o compartidos con terceros, ni se dará un uso distinto a lo señalado en párrafos anteriores, en apego a los principios de licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad.

Los datos personales del titular serán compartidos únicamente con autoridades gubernamentales siempre y cuando lo soliciten por medio de notificación.

DERECHOS ARCO: Son un derecho humano contenido en el artículo 16 de la Constitución Política de los estados Unidos Mexicanos, la cual señala que toda persona tiene derecho a la salvaguarda de su información personal y además al acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) de los mismos en los términos que fija la Ley.

Acceso. Es el derecho de acceder a tu información personal con la finalidad de que conozcas que datos personales poseen los terceros y/o para que los utilicen y en la forma en que fueron obtenidos.

Rectificación. Es el derecho de rectificar tus datos personales en posesión de un tercero únicamente cuando se encuentren incompletos o inexactos.

Cancelación. Es el derecho de cancelar tus datos personales en posesión de un tercero, es decir, eliminar tus datos personales cuando las finalidades de uso no seas necesarias o estipuladas.

Oposición. Es el derecho a oponerse al uso de tus datos personales, señalar que no deseas que tus datos personales sean tratados por cualquier tercero para una finalidad distinta a la principal.

CANALES DE DENUNCIA PARA EL EJERCICIO DE LOS DERECHOS ARCO: El titular podrá presentar la solicitud con los siguientes requisitos; nombre, domicilio, números de contacto y correo electrónico, en el área de jurídico, a través del correo electrónico: relacioneslaborales@smart-center.com.mx. De la cual recibirán respuesta en un periodo no mayor a 20 días hábiles, en caso de que el titular considere que su derecho ha sido lesionado podrá interponer denuncia ante el INAI.

CAMBIOS DEL AVISO DE PRIVACIDAD: El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que puede sufrir el presente aviso de privacidad.